

Bildung | 13.09.2023 | Nr. 285/23

Martin Balasus: Passgenaue Werkzeuge für beste Bildung

Zur Auftaktveranstaltung Leadership.lab und Experimentierklausel erklärt der bildungspolitische Sprecher Martin Balasus:

„Der Lehrkräftemangel, der demografische Wandel, die Beschulung von geflüchteten Kindern und Jugendlichen und die sich verändernde Schülerschaft stellen die Schulen im Land vor große Herausforderungen. Jede Schule ist einzigartig und steht dabei vor unterschiedlichen Herausforderungen. Dafür brauchen Schulen Freiraum, um eigene innovative Lösungen zu entwickeln. Besonders in der aktuell so herausfordernden Zeit. Mit der Experimentierklausel ermutigen wir die Schulen, neue Wege auszuprobieren und voneinander zu lernen. Ziel sind passgenaue Lösungen. Diese können nur gemeinsam mit den Schulen vor Ort entwickelt werden.

Es ist der richtige Weg, dass hierfür nun gemeinsam mit Schulleiterinnen und Schulleitern der Dialog verstärkt wird. Die Schulleitungen stehen mit ihren Aufgaben in besonderer Verantwortung für die Schülerschaft, wie auch für das Schulpersonal und erhalten nun gezielte Fortbildungsangebote. Rund 1,1 Millionen Euro stellt das Land hier für das Fortbildungsangebot „LeadershipLab.SH“ bereit. Damit geben wir die passenden Werkzeuge für beste Bildung an die Hand“, so Balasus.